

Als erste deutsche Frau hat die deutsche Nummer eins der Frauen, Elisabeth Pähtz, vom Weltschachverband FIDE den Großmeister-Titel verliehen bekommen.

<https://www.schachbund.de/news/elisabeth-paehtz-erlangt-als-erste-deutsche-frauen-grossmeister-titel.html>

13.03.2014 Mit Hilfe der Großmeisterin Elisabeth Pähtz, gibt sich Hape Kerkeling als iranischer Schachspieler aus und spielt simultan gegen die Schachabteilung des FC Bayern München! <https://www.youtube.com/watch?v=eDwXAx79KtQ>



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE  
DER SEIDENSTRASSE**  
DER WEG DES CHINESISCHEN  
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV  
sofort TICHTYSREINBLICK

Storchmann Medien